

A Un Clic

Marzo 9, 2016
La Nasa lanzará robot a Marte en mayo de 2018

A UN CLIC
TECNOLOGÍA

Marzo 9, 2016
En Holanda instalan semáforos con parejas homosexuales para apoyar la diversidad

A UN CLIC
INTERNACIONAL

Marzo 8, 2016
Ganar más dinero no es proporcional a la felicidad: Matt Killingsworth

A UN CLIC

Marzo 8, 2016
Un tribunal británico falla que no debe prohibirse el tabaco en las cárceles

A UN CLIC

Marzo 8, 2016
Procurador Alejandro Ordóñez llegó a Twitter

A UN CLIC

Marzo 7, 2016
La campeona panamericana de apnea que se sumergirá en el agujero azul de Belice

Reficar aportaría 9 megavatios para enfrentar crisis energética en el país

NACIONAL

Marzo 9, 2016 - 4:31 Pm - Tags: Crisis Energética, Ecopetrol

Me gusta 0 [Twitter](#) [WhatsApp](#)



Foto: RCN Radio

Ecopetrol anunció la implementación de tres medidas especiales para apoyar las labores de contención de la crisis energética que afecta al país.

El aporte de la petrolera al sistema eléctrico es de 57,5 megavatios.

Entre ellas está que la Refinería de Cartagena le aporta a la red eléctrica nacional 9 megavatios como parte de sus operaciones de arranque. [\(Lea también: Gobierno expidió decreto de tarifas para ahorrar energía\)](#)

Otra medida es la entrega de combustibles líquidos producidos en la refinería de Barrancabermeja, para respaldar la generación de Termobarranca. A la fecha, la refinería ha aportado 45.700 barriles de fuel oil.

Esta medida le permitirá a la planta térmica incrementar su generación en 32 megavatios, e incluso podría llegar a los 35 megavatios hora.

La tercera medida tiene que ver con el Oleoducto de los Llanos que liberó 16 megavatios al mercado eléctrico, productos de una autogeneración de combustibles líquidos.

Estas medidas se toman en medio de la inminencia del inicio de cortes programados de energía, producto de la sobre-demanda de luz que padece el país, por efecto del Fenómeno del Niño.

Me gusta 0 [Twitter](#) [WhatsApp](#)